



www.mg.co.id

Odegaard Ingin Tinggalkan Madrid

MADRID (IM) - Martin Odegaard kabarnya ingin meninggalkan Real Madrid. Odegaard dipulangkan Madrid musim ini, setelah bersinar di Real Sociedad musim lalu. Pemain 22 tahun itu mampu membuat 7 gol dari 36 laga, yang membuat Madrid ingin memulangkannya.

Sekembalinya ke Madrid, Odegaard malah kurang bersinar. Ia minim mendapat kesempatan bermain di bawah arahan Zinedine Zidane.

Hingga paruh kedua musim 2020/2021 berjalan, Odegaard baru bermain 11 kali, dan belum membuat gol. Situasi itu yang membuatnya dikabarkan gerah.

Menurut Marca, Odegaard kabarnya akan mengajukan permintaan transfer. Pemain yang diboyong Madrid pada 2015 itu ingin pergi dari Santiago Bernabeu. Zidane sendiri mengklaim ingin mempertahankannya. Namun, Odegaard lebih ingin pergi lagi.

Odegaard sendiri direkrut Madrid sejak usia 16 tahun, dari klub Norwegia, Strømsgodset. Digadagad sebagai wonderkid, Odegaard malah tersisih



MARTIN ODEGAARD
Pemain Real Madrid

dari skuad. Madrid sempat memainkannya selama dua setengah musim, namun sang pemain cuma diberi 17 kali penampilan. Selama itu, hanya dua gol bisa dicetaknya.

Kemudian, Madrid pun meminjamkannya ke klub Belanda, Heerenveen, selama dua musim. Bersama klub Eredivisie itu, Odegaard punya 43 penampilan dan bikin 3 gol. Odegaard lantas dipinjamkan lagi ke Vitesse. Penampilannya mulai

menanjak, dan mampu membuat 11 gol dari 39 laga. Terakhir, Odegaard masa pinjaman dipulangkan ke Madrid. •vit

Oezil Bakal Bahagia di Fenerbahce

ISTANBUL (IM) - Mesut Oezil selangkah lagi menuntaskan kepindahannya ke Fenerbahce. Di Fenerbahce, pemain 32 tahun diyakini bisa bersenang-senang lagi.

Oezil sudah berada di Istanbul, Turki untuk menuntaskan transfernya dari Arsenal. Ia dilepas Arsenal karena memang tak terpakai lagi.

Mantan gelandang tim nasional Jerman itu bahkan tak didaftarkan di seluruh kompetisi musim ini. Situasi Oezil di Arsenal itu sempat membuat mantan manajer Arsenal Arsene Wenger kecewa, tapi ia kini bisa lega. Sebab Oezil akan bisa bermain lagi dan mendapatkan lingkungan yang lebih hangat.

Oezil seperti diketahui merupakan keturunan Turki dan punya hubungan yang kuat dengan negara tersebut. "Saya yakin dia frustrasi karena tak bermain. Rasa laparnya untuk bermain lagi pasti luar biasa besar. Mesut itu orang yang butuh lingkungan hangat dan saya yakin dia akan memungkinkannya di Turki dibandingkan tempat lain," kata Wenger dikutip Evening Standard.

Dia juga menilai Fenerbahce cocok buat sang pemain. "Saya pernah bertemu ayahnya ketika merekrutnya



MESUT OZIL
Pemain Arsenal



James Maddison (kedua dari kanan) saat melepaskan gol ke gawang Chelsea.

Leicester City Bikin Chelsea Merana

"Saya katakan di awal musim bahwa ini adalah tim yang hanya butuh kesabaran dan konsistensi. Mereka sudah menunjukkan itu. Luar biasa, ini awal yang sangat bagus bagi kami," kata Brendan Rodgers.

LEICESTER (IM) - Leicester City kembali menyodok di papan atas klasemen Liga Inggris. The Foxes disebut menjalani musim yang fantastis lagi.

Di klasemen Liga Inggris, Leicester merangsek ke posisi pertama. Mereka mengumpulkan 38 poin hasil 19 kali bermain, untuk sementara menggeser Manchester United (MU) dengan keunggulan 1 poin (MU masih ada satu pertandingan sisa).

Kemenangan atas Chelsea terjadi di King Power Stadium, Rabu (20/1). Tim Brendan Rodgers itu menang 2-0, berkat gol dari Wilfred Ndidi dan James Maddison. Ini merupakan kemenangan keempat

yang didapat Si Rubah sejak awal tahun 2021. Bahkan Chelsea tercatat harus menderita lima kekalahan dalam delapan pertandingan terakhir di Liga Inggris. The Blues hanya mampu mendulang tujuh poin dari potensi 24 poin yang bisa didapatkan Chelsea dalam delapan laga pamungkasnya.

"Itu adalah penampilan yang sangat bagus, bermain melawan tim yang sangat bertalenta, tim yang luar biasa, tapi saya pikir para pemainnya luar biasa. (Mereka) menunjukkan, melalui semua lini lapangan, kualitas yang hebat dan organisasi pertahanan yang sangat bagus. Itu adalah pertandingan

yang sangat sulit, tetapi kami berhasil melewatinya dengan sangat baik," kata Rodgers kepada LCFCTV.

Menurutnya, ini adalah hasil dan level performa yang sangat bagus, di belakang pertandingan yang sulit di akhir pekan juga. "Ketika Anda melawan Chelsea, Anda tahu mereka akan benar-benar melatih Anda. Saya pikir kami menunjukkan agresi yang sangat bagus dalam permainan dan keinginan yang bagus dan mencetak dua gol bagus," lanjut Rodgers.

Menurutnya performa Leicester di musim ini hanya membutuhkan hasil konsisten di setiap pertandingan yang bakal mereka lakoni. Meskipun begitu ia juga mengingatkan untuk tidak larut dalam euforia berada di puncak klasemen dan tetap bakal melakukan evaluasi agar terus tampil maksimal.

"Itu artinya kami bermain bagus, secara konsisten. Kami membawa mentalitas latihan kami ke dalam permainan. Saya katakan di awal musim bahwa ini adalah

tim yang hanya butuh kesabaran dan konsistensi. Mereka sudah menunjukkan itu, tapi kami tidak dibawa suasana. Luar biasa, ini awal yang sangat bagus bagi kami," kata pelatih berusia 47 tahun ini.

Dalam laga itu, gol Ndidi dibukukan dengan tendangan dari luar kotak penalti pada menit ketujuh. Sementara itu, Maddison memaksimalkan umpan Marc Albrighton untuk bikin gol dari dalam kotak penalti.

"Semua orang membicarakan mengenai gelar juara, setiap pekan dikatakan tim yang berbeda akan memenangi itu. Kami akan mengurus urusan kami sendiri dan anda (media) yang akan membahas itu," kata Maddison seperti dikabarkan oleh BBC.

Maddison dinobatkan menjadi man of the match oleh situs Liga Inggris. Di musim ini, pemain nomor punggung 10 itu sudah mencetak sebanyak 6 gol dan 4 assist di Liga Inggris. Maddison saat ini sedang dalam performa yang bagus untuk Leicester.

"Saya merasa bagus, saya

merasa tajam di muka gawang yang mana selalu menjadi pertanda bagus sebagai pemain lini depan," kata Maddison.

Sementara manajer Chelsea, Frank Lampard, kecewa dengan hasil ini. Timnya tak sangat tajam saat mendapat peluang. "Dikalahkan oleh tim yang lebih baik. Mereka lebih tajam dari kami, berlari lebih banyak dari kami dan mereka terlihat dalam performa terbaik, kami terlihat keluar dari performa terbaiknya. Gol yang mengecewakan dari (proses kornor) bola mati dan gol kedua tidak cukup baik," kata Lampard kepada Sky Sports.

Lebih buruknya lagi, Lampard menilai Chelsea tak oke dalam menerapkan dasar bermain sepakbola. Mulai dari berlari sampai pergerakan tanpa bola. "Ada banyak momen di mana ketajaman kami tidak ada, itu adalah momen yang harus Anda gali dan dasar-dasarnya penting seperti berlari dan lari cepat. Kami tidak melakukan itu," ujarnya. •vit

Mandzukic Siap Bela AC Milan

MILAN (IM) - Mario Mandzukic resmi bergabung ke AC Milan. Mandzukic diumumkan sebagai pemain anyar Milan pada Selasa (19/1). Pemain 34 tahun itu diboyong secara bebas transfer dan dikat kontrak di San Siro hingga akhir musim ini, dengan opsi perpanjangan selama setahun.

Mandzukic mendapat nomor punggung 9 di Milan. Dia diplot sebagai opsi di lini depan Il Diavolo Rosso, yang sebelumnya sudah memiliki dua striker murni atas nama Zlatan Ibrahimovic dan Rafael Leao.

Liga Italia bukan kompetisi yang asing bagi Mandzukic. Sebelumnya, dia pernah menghabiskan empat musim bersama Juventus di antara 2015-2019, dan sukses memenangi empat trofi Coppa Italia di sana.

Mandzukic menyampaikan rasa terima kasihnya atas kesempatan bermain bersama Rossoneri. Eks bintang Bayern Munich dan Atletico Madrid itu merasa

terhormat dapat berseragam Milan.

Tidak hanya itu, Mandzukic juga berjanji ke Milan untuk terus memberikan kemampuan terbaiknya. Apalagi, tim asuhan Stefano Pioli tersebut tengah bersaing memperebutkan gelar Serie A dan saat ini berstatus pemuncak klasemen Liga Italia.

"Saya berterima kasih kepada pimpinan Milan atas kesempatan buat bergabung dengan klub hebat ini. Sebuah kehormatan yang nyata untuk

meningkatkan jersey ikonik ini dan berjuang buat Rossoneri. Saya berjanji untuk memberikan upaya terbaik saya di setiap pertandingan dan berusaha untuk membantu tim semampu saya," kata Mandzukic via akun Twitter miliknya, @MarioMandzukic9. •vdp



MARIO MANDZUKIC
Pemain AC Milan

Mohamed Salah Dinilai Egois

LIVERPOOL (IM) - Mohamed Salah kena kritik terkait penampilannya di Liverpool baru-baru ini. Pemain Mesir itu dinilai egois banget di lapangan. Performa Salah memang menurun dalam lima laga terakhir.

Pemain 28 tahun itu sedang seret gol. Sejak bikin dua gol ketika Liverpool melumat Crystal Palace 7-0 Desember lalu, Salah sudah empat kali melewatkan pertandingan tanpa gol. Total dari lima laga yang dijalani sejak itu, hanya satu gol bisa dicetaknya.

Terakhir, Salah gagal mencatatkan namanya di papan skor di pertandingan Liverpool kontra Manchester United. Eks pemain FC Basel, Chelsea, Fiorentina dan AS Roma itu tak mampu menembak banyak ancaman di Anfield.

Di pertandingan

itu, Salah dibuat tak berkulit Luke Shaw. Bek MU itu bisa mengawal Salah sepanjang laga, hingga akhirnya Salah tak mampu bikin gol atau assist.

Michael Owen, yang merupakan eks penyerang Liverpool pada 1996-2004, menilai Salah bermain terlalu egois di beberapa pertandingan terakhir. "Ada banyak keegoisan yang menjalar. Saya telah melihatnya lagi. Mo Salah tidak banyak mengoper bola lagi. Dia tidak pernah banyak mengumpunya, tetapi ada yang cukup parah. Dari beberapa permainan, hal yang saya pikirkan cuma 'Ayolah,'" kata Owen seperti dilansir Daily Mail.

Total, Salah sudah membuat 17 gol untuk Liverpool musim ini. Ia masih menjadi pencetak terbanyak klub sejauh ini. •vdp



MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlunya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (021) 53 066 800 (Hunting) Fax: (021) 53 066 720 E-mail: cpi@ciptapan.com